

# Cubières-sur-Cinoble. Balade aux sources de la Salz

**Article exclusif  
réservé aux abonnés**

Votre crédit de bienvenue en cours : **20** articles

Publié le 10/05/2014 à 03:47



## Le groupe des marcheurs à la source salée



Le 27 avril le groupe d'amis marcheurs Les Mollets farouches, de [Cubières-sur-Cinoble](#), avide de randonnées, décida une balade en direction de la source salée et les fours verriers de Sougraigne. La météo qui n'était pas propice, avec des averses et beaucoup de vent, ne découragea pas les passionnés d'aventures et de découvertes. Sortie très captivante et instructive grâce à la gentillesse de Marc Torrejos, un des piliers de l'association Salicorne. Toute l'histoire de la source salée – contrebande du sel, gabelous – était contée dans les moindres détails. De même pour les magnifiques fours verriers. La visite fut détaillée et le fonctionnement de ces chefs-d'œuvre expliqué avec beaucoup de passion et de compétence. L'émerveillement était lisible dans les yeux des grands et des plus petits, qui songeaient déjà à revenir admirer ce patrimoine superbe protégé et entretenu. Après un déjeuner tiré du sac, le groupe entama le retour toujours sur des sentiers parsemés d'odeurs et de couleurs pensant déjà à la prochaine randonnée toujours dans la joie et l'amitié. Merci encore à Marc Torrejos d'avoir fait rêver plusieurs générations.